16/04/12 1 Inauguration des nouveaux locaux de l'Apacs



Le député-maire de Sisteron Daniel Spagnou, a inauguré les locaux qui abriteront désormais l'Association pour l'animation et la promotion du commerce sisteronais (Apacs), ce samedi. L'aménagement de ses locaux fait partie intégrante d'une vaste opération de réaménagement et de revalorisation du quartier centre-ville qui comprend la réhabilitation de l'habitat, la création de logements pour étudiants et enfin le Fisac entreprise. L'Apacs a un rôle important à jouer dans ses programmes, précise Daniel Spagnou en renforçant l'offre commerciale, en organisant des animations.